

中国では昔から儒・仏・道と3大宗教があります。孔子を尊ぶ儒教は宗教的な存在より道徳的な教諭と言ったほうが妥当です。論語などを通して人間のあるべき姿や各種の人間関係の維持について論じ、彼の論説は何千年も受け継がれ、すでに中国人の血筋にしみ込んでいます。インドから伝わってきた仏教は、災難時の中国人の癒しと救いになっていますし、大事な時に仏様や観音様のお守りを求めに行く中国人は少なくありません。道教は民俗面の登場が多いです。例えば台所の神様や福、禄、寿を司る神様は道教の神様です。少数民族も自分の大事な神様がいます。例えばウイグル族や回族などはイスラム教が主な宗教です。近世以降キリスト教が中国に伝わり、2010年中国社会科学院の統計データによると、キリスト教信者数は2,305万人もいるようです。(チュウ)

イタリアの首都ローマにあるキリスト教最大宗派はカトリックです。キリスト教はナザレ(イスラエル北部地区)のイエスをキリスト(救い主)として信じる宗教です。イエス・キリストが、神の国の福音を説き、罪ある人間を救済するために自ら十字架にかけられ、復活したものと信じています。2005年度の統計調査によるとイタリア人の約90パーセントがカトリックで、その内の約3分の1が毎週日曜日の教会礼拝に出席しています。イタリアではキリスト教に従う祝祭日はたくさんあります。その中で最も重要なお祝いはいエス・キリストの誕生を記念するクリスマスの日といエス・キリストの復活を祝う復活祭(イースター)です。小中高校生はキリスト教の授業を受け、午後にカテキズム(教理問答書)について習うことが一般的です。(フランチ)

### 別れのあいさつ

平成26年12月2日  
午後4時15分

東京で開催されたCIR(国際交流員)中間研修が終わり、今長崎へ向う飛行機の中です。窓の外は夕日と富士山。富士山は写真にせよ、絵にせよ、映画にせよ何回も目にしましたが、その山々よりずっと高くそびえた富士山を目の前にして、やはり言葉にできない感動を覚えました。「日本だ!」4カ月後、今のように飛行機に乗って、ふるさと中国に向うことを考えたら、南島原でお世話になった皆さんのことが急に頭の中に浮かんできて、胸が痛くなりました。研修の最中でも、早く長崎に帰りたいたいという自分の気持ちに驚いていました。「住めば都」というのはそういうことでしょうか。大丈夫。仕事を頑張ってお金を貯めて、旅行で来ればいいと自分を慰めたら、またびっくりしました。経済的に恵まれていない時代に育った私のような中国人にとって、外国旅行なんて正に高根の花でした。

経済発展のおかげで、少し余裕が出た中国人は日本に出かけられるようになり、本物の富士山を見て感動し、生の日本に触れて日本の素晴らしさが分かるようになりました。それは本当にありがたいことです。平和がないと、世界に出てみるような余裕が手に入りません。心に平和がないと、お互いの素晴らしさが見えてきません。切っても切れない関係にある日本と中国は、もっと近寄り、分かり合い、もっと仲良くなっていくことは私の切なる願いです。南島原市の皆さん、この1年間本当にありがとうございました。皆さんの末永いご健康とご幸福を心からお祈り申し上げます。やさしい南島原で見たこと、経験したこと、感じたことを周りの人に、自分の生徒たち、子どもにしっかり伝えたいと思います。

谢谢你们  
邱晓玫



## 南島原市 子育てひろば

☎050(3381)5050  
市は、子育て親子を応援します。お悩み、ご相談がある場合は、お気軽に連絡ください。また、市内16ヵ所にある子育て支援センターでも、子育てに関する相談、情報提供を行っています。

町名	支援センター名	開設日時	イベント・講習会情報
深江町	子育て支援センターラポール(山陰保育園) ☎72-2362	月~土曜日 9:00~14:00	・4月16日(休) ハンドメイド教室 ・4月23日(休) 離乳食教室
深江町	支援センターみずすまし(深江保育園) ☎72-3323	火・木~土曜日 9:00~14:00	・4月14日(火) Hotリフレッシュ tea time ・4月24日(金) こいのぼりを作るう
布津町	子育て支援センターひよこ(寺田保育園) ☎72-3594	月~土曜日 9:00~14:00	・4月7日(火) ベビーマッサージ ・4月10日(金) 親子ヨガ教室
有家町	有家子育て支援センター(新切保育園) ☎76-8787	月~金曜日 9:00~14:00	・4月9日(休) 桜餅作り ・4月30日(休) 積み木作り
西有家町	子育て支援センターほっと(須川保育園) ☎82-0026	月~金曜日 9:00~14:00	・4月14日(火) みんなでお茶会 ・4月21日(火) ほっとカフェ
南有馬町	蓮の実クラブ(ひかり保育園) ☎85-3529	月~土曜日 9:00~17:00	・4月8日(水) 花まつり・こいのぼり作り ・4月14日(火) いちご大福作り
口之津町	たまみねすくすくサロン(玉峰保育園) ☎86-4816	月~金曜日 9:00~14:00	・4月7日(火) ベビーリトミック ・4月21日(火) お楽しみ会
加津佐町	子育て支援センターあたご(愛宕保育園) ☎87-4051	月~金曜日 9:00~14:00	・4月16日(休) こいのぼり作り ・4月23日(休) 親子クッキング

\*市ホームページに各支援センターの行事予定などを掲載しています。

## こんにちは！消費生活センターです ☎0957(82)3010

お隣さんが訪問販売で高額な浄水器を購入！  
～見守って、支え合いましょう～



**●相談事例**  
隣の家の一人暮らしをしている高齢者宅に回覧板を持って行った。勝手口から入ると、台所に浄水器が新しく設置してあった。隣人に「これどうしたの?」と聞くと、「給湯器の点検に来た業者に、ついでに設置しないかと勧められた。断っていたがなかなか帰ってくれず、仕方なく契約した」とのこと。10日前に代金30万円を支払ったという。「必要ないと思うが、購入した私が悪い」と隣人はとても落ち込んだ様子だった。何か方法があるはずと励ました、クーリング・オフ期間も過ぎていて困っている。(50代女性)

**●消費生活センターからの助言**  
事例のように、当事者を心配した周囲の人からの相談が寄せられています。訪問販売のクーリング・オフ期間は8日間であり、家族や近所の人気がついた時にはすでに経過していることもあります。しかし、諦めることはありません。このような契約は事業者から不適切な勧誘が行われることも多く、消費者を保護する法律を下に、被害を回復できることもあります。消費者トラブルにあった当事者は周囲に話せず、悩んでいる場合があります。普段と変わった様子があれば、一声かけて、見守ること地域から悪質商法を撃退しましょう。困ったことがあれば、消費生活センターにご相談ください。